
市长周连华肯定“市长，我想对你说”栏目定位：

““征征集集意意见见是是
对对政政府府工工作作极极大大支支持持””

“我的养老金问题就是通过这个
栏目解决的，这个栏目能帮百姓解决
实际问题，非常贴合实际和民生，我
们也都喜欢这样帮着百姓说话的栏
目。”周村市民董先生告诉记者。

“乱摆摊现象严重，能帮忙反映
一下吗？”、“我们是苯丙酮尿症患儿
的家长，希望政府能够将这种病纳入
医保？”、“现在城里车辆越来越多，道
路越来越拥堵，希望政府在治理交通
拥挤方面采取措施”……“市长，我想
对你说”栏目开通以来，许多市民反
映生活、工作中遇到的各种问题。

该栏目开通两年以来，累计接到
群众热线千余个，这些问题大部分都
与民生息息相关，本报对于市民反映
的每个问题都进行了详细记录，有的
进行调查采访和报道，尽量帮助市民
解决困难。而有些问题经过本报报
道，得到了有效解决，比如有的小区
路灯不亮、有些路段有垃圾不卫生等

问题，经过本报报道后都得到了解
决。

今年两会期间，本报将市民反映
的问题整理后，交给了市长周连华，
市长肯定了本栏目，并表示将认真阅
读百姓心里话，并对百姓反映的问题
做出回应。

相关专家认为，目前普通民众
与政府沟通的渠道还有待畅通和完
善，而媒体可以做一个很好的“中间
人”，架起市民与政府沟通的桥梁，
让政府知道民众心声，民众了解政
府工作。

该专家表示，像“市长，我想对你
说”这样的栏目可以将百姓的呼声及
时准确传递给政府，政府的措施也能
及时反馈给百姓，实现了良性互动。
而通过媒体征集民意，可以让政府更
加了解民情，制定政策也更有针对
性，让政策更接地气，也有利于政策
落地。

“市长，我想对你说”栏目

反映不少民生难题
今年两会期间，本报记者将百姓心

声交给市长周连华，在阅读本报报道
后，周连华肯定了“市长，我想对你说”
这个栏目，并希望百姓加大对政府的监
督，以此不断改进政府工作。

周连华当时表示，将认真阅读百姓
心里话，并对百姓反映的问题做出回
应。“征集到这么多意见建议，这是对政
府工作的极大支持。”周连华这样告诉
记者。

当时，在认真看了本报递交的百姓
心声材料后，周连华忍不住夸奖起百姓
关心政府工作的热情。周连华说，今年
继续把改善民生和加强社会建设作为
政府七个方面的重点工作之一，不断为
老百姓谋福祉。

周连华仔细询问了本报《市长，我
想对你说》栏目的定位和运行情况，并
表示了肯定。“这个栏目非常好,可以让
我们听到百姓的心里话。”

“我们一定把这些意见和建议认真
地分析，努力地研究具体的解决措施。”
周连华说，也希望淄博老百姓多关心和
支持政府，也多监督，我们也会努力地

把政府工作做好。也希望齐鲁晚报继续
关注淄博的经济和社会发展，“这可以
让政府更加了解群众的呼声和要求，以
便更好地改进我们的工作。”

两会之前，本报开通了《市长，我想
对你说》栏目，期间共接到热线千余个，
经过分类梳理，共刊登版面数十个。本
报对接到的热线进行梳理、报道，然后
经过整理，在两会期间，将百姓心声交
到了市长手上。

本报记者 李超

“市长，我想对你说”栏目自
开设以来，得到广大市民的极大
关注，他们纷纷致电本报反映日
常生活中遇到的难题，并提出很
多建设性的意见和建议。本报“市
长，我想对你说”栏目将继续办下
去，继续捎话给市长，帮更多市民
解决实际问题。

去年淄博两会召开前，本报
开通“市长，我想对你说”栏目，广
泛倾听百姓心声，然后在两会期
间将百姓心声捎给市长，市长肯
定了栏目定位，表示将认真阅读
百姓心里话，并对百姓反映的问
题拿出具体解决措施，市长还希
望这个栏目长期办下去，政府将
通过倾听百姓心声来不断改进工
作。

“市长，我想对你说”栏目开
通两年的时间里，帮助百姓解决
了不少实际问题，栏目也得到了
市民的喜爱和肯定。

本报“市长，我想对你说”栏
目将继续开通，明年两会，本报将
继续帮您捎话给市长，欢迎广大
市民参与。

本报将派出专门记者接听热
线电话，报道相关问题，力求将该
栏目打造成品牌栏目。我们还对
栏目进行了进一步完善，更多倾
听来自最基层的声音，帮助最需
要帮助的市民，让每个市民感受
到我们的温暖。我们还定期把市
民心声带给市长，加强市长与百
姓之间的沟通。

您如果在生活、工作中遇到
问题，或者有什么话想对市长说，
欢迎致电本报，我们将尽全力为
您解决。

本报记者 李超

“市长，我想对你说”

继续捎话给市长

本报记者 李超

本报曾重点关注乱摆摊现象，目前中心城区街道整治基本完成。 本报记者 王鸿哲 摄

“市长，我想对你说”栏目已经开通两年时间，该栏目已经成了倾听市民呼声，帮市民解决实际问题的重要途径和
平台，栏目自开通以来，接听百姓热线千余个，为许多百姓解决了困难，通过捎话给市长，该栏目也架起了市长与百姓姓
沟通的桥梁。“市长，我想对你说”将继续开通，将在更大范围内倾听百姓声音，将更多百姓的诉求反映给市长。

“市长，我想对你说”栏目开
通以来，本报记者已经连续两次
捎话给市长，栏目定位得到市长
肯定，也帮助不少百姓解决了实
际困难，影响力也越来越大。

为百姓发声、全心全意为百
姓服务是齐鲁晚报的办报宗旨，
齐鲁晚报也一直在践行这个宗
旨，栏目开通的目的是帮助百姓
解决问题，充当百姓与政府沟通
的“中间人”，经过两年多的发展，
栏目已经被越来越多的百姓所熟
知和认可。

“你们这个栏目非常有意义，
帮助我们解决了不少问题，非常
感谢你们。”帮助读者解决了问
题，读者送来了锦旗表示感谢。
而我们深知，读者是上帝，为百
姓服务才能长久蓬勃发展。这个
栏目，我们将一直办下去，把更
多百姓的心声传递给市长，也让
更多人能够及时解决身边难题，
让更多人享受到淄博经济社会发
展的成果。 本报记者 李超

连续两年递民声

得到市民认可
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本报对市民反映的问题进
行深入报道。

本版记者将市民心声交给市长。
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